
Ata de Reunião do Conselho Municipal de Saúde realizada na Central 

Municipal de Saúde de Pedreira em 24 de abril de 2023 

 

Aos vinte e quatro dias de abril de dois mil e vinte e três, nas 

dependências da Central Municipal de Saúde de Pedreira, sito a Rua 

Miguel Sarkis, número 50, Parque Industrial, às quatorze horas e trinta 

minutos, realizou-se a Reunião do Conselho Municipal de Saúde, com 

presença dos senhores conselheiros e demais participantes que 

assinaram o livro de presença. Efetuada a leitura da Ata anterior, a 

mesma foi considerada aprovada por unanimidade sem emendas. Na 

pauta, Conselheira Isabela Baldasso fala da Semana do Autismo: o 

inicio foi com palestras no Salão Paroquial da Igreja Matriz Santana, 

realizadas por psicólogos e psicopedagoga, contando com a presença 

de 600 pessoas. Também houve capacitação para 25 

tutoras/mediadoras da rede municipal. 17 profissionais de coordenação 

da rede Municipal também foram capacitadas; 04 nutricionistas da 

rede foram capacitadas pela nutricionista Bibiana Chiarotto. 

Enfermeiros e Agente Comunitários de Saúde foram capacitados pelo 

Drº Diovan Cruz, total de 41 profissionais; O encerramento foi na sede do 

NAECAP, com participação dos usuários e seus familiares, contando 

com diversas atividades lúdicas, brinquedos e jogos, pipoca, algodão 

doce e suco; foram distribuídos 200 gibis do Instituto Mauricio de Souza 

com tema relacionado ao TEA, além de folders com os sinais do autismo 

e fluxo de encaminhamento ao NAECAP.  Após Presidente Renan, 

informa que o Ministério da Saúde, disponibilizou aos Municípios, 

algumas verbas, Pedreira solicitou as seguintes: R$ 300.000,00, R$ 

360.000,00, R$ 400.000,00 e R$ 267.000,00 para custeio, R$ 1.295.248,00 

para aquisição de 4 ambulâncias, R$ 513.625,00 para aquisição de 1 

unidade móvel de odonto, R$ 1.222.000,00 para aquisição de 2 

microonibus, R$ 305.200,00 para aquisição de 2 aparelhos de ultrassom, 

R$ 1.112.170,00 para aquisição de 10 autoclaves, R$ 218.579,00 para 



adquirir equipamentos de uso oftalmológico e R$ 1.234.681,00 para 

aquisição de equipamentos diversos. Todas as verbas foram aprovadas 

por unanimidade. Por fim, Ana informa que a Secretaria de Saúde 

enviou no dia 30/03/23 o RAG 2022 para ser analisado e aprovado. Sem 

mais assuntos, a reunião foi encerrada, cabendo a mim secretária, a 

expedição da presente Ata, que após lida e considerada conforme, 

será assinada por mim e pelo presidente. Pedreira 24/04/2023. 

 

 


